



地域のまきこ

# まちのほつとフォト

📷は、市民リポーターが取材・撮影しました  
(16人が登録しています)

## 息を合わせて

三島地域の全日本丸太早切選手権大会で180人の選手が丸太と格闘しました。腕っぶしとチームワークでたき出した驚きのタイムに、会場は大盛り上がり！  
(8月11日)



## 青春の詰まった一杯

アオーレ長岡で7校9チームが腕を振るった「高校生長岡ラーメン選手権」。この日のために仲間と考えた創作ラーメン全2,700杯が瞬間に完売しました。(8月6日) 📷井口庸一さん



## 心、整えて

越路支所での「こしししょフェス」で、夏休みの子どもたちが座禅を体験。ウキウキ気分の心を無にし、姿勢を正して静かに自分と向き合いました。  
(7月30日)

## 頼もしく成長を遂げて

山古志地域の二十歳のつどいで6人が久しぶりの再会を喜びました。恩師を交えてお互いの近況を報告し合い、故郷への想いを新たにしました。(8月14日)



## みんな輪になって

中之島夏まつりのフィナーレを飾った民踊流し。「中之島音頭」の歌声に誘われた観客も飛び入り参加し、踊りの輪は笑顔と熱気に包まれました。  
(8月6日)



## プハー！最高

「与板★中川清兵衛記念BBQビール園」でサッポロビールフェスタが行われました。ビールの爽やかな喉越しにおつまみを口に運ぶ手も止まりません。  
(8月5日) 📷箕輪務さん



## 最高の一枚を狙って

和島小学校の6年生が地域の宝「住雲園」で写真撮影に挑戦。プロの手ほどきを受け、納得の1枚を取めると「このアングル、いいね！」とますます熱中していました。(7月20日)

## 動きまわりの昆虫に夢中

トチオーレで「栃尾地域の昆虫標本展」を開催。空を舞うチョウが時を止めた姿を、子どもたちが興味深そうに観察しました。(8月5日) 📷品川和さん



## ウオツと驚く素早い泳ぎ

川口地域の魚野川で、ろう者と家族が川魚のつかみ取りを体験しました。スイスイ泳ぐ魚に奮闘する子どもたち。それでも「お魚ゲットだぜ！」  
(8月6日) 📷棚橋光也さん



## 心を癒やす小さな海

寺泊文化センターでシーグラスを使った工作教室を行いました。グラスの中に自分だけの涼しげな世界を完成させて、子どもたちも大満足！  
(8月5日)



## 暑い中、お疲れさまです

おぐにせせらぎ公園にユニークなかかし78体が登場しました。炎天下でもじっと田んぼを見守る動きぶりに、地域の人から大歓迎を受けました。(8月5日) 📷



関谷愛さん